

Pressemitteilung

München, 25. August 2022

Wir pflanzen unsere Zukunft!

Frauen-Union Bayern feiert 75 Jahre PolitikMACHERINNEN

München, 25. August 2022. "Wir pflanzen unsere Zukunft!" betont die Landesvorsitzende Staatsministerin Ulrike Scharf, MdL anlässlich des 75-jährigen Jubiläums der Frauen-Union Bayern.

Alle Delegierte der Landesversammlung haben im Rahmen der Landesversammlung im Juni 2022 einen kleinen Baum zum Einpflanzen zu Hause erhalten. Scharf erklärt "mit dieser Aktion betonen wir nicht nur den hohen Stellenwert, den das Thema Umwelt- und Klimaschutz für die Frauen-Union einnimmt. Symbolisch pflanzen wir auch die weitere Zukunft der Frauen in unserer Partei und der Politik."

"Frauen sind das Lebenselixier unserer Volkspartei CSU!" ist die Landesvorsitzende Staatsministerin Ulrike Scharf, MdL überzeugt. Für Scharf ist klar "nur



mit einer gleichberechtigten politischen Teilhabe von Frauen und Männern können wir zukünftig Wählerinnen und Wähler gewinnen und ein starkes Ergebnis bei den Landtags- und Bezirkstagswahlen 2023 erreichen."

Der Gründungsbeschluss für eine eigenständige Vertretung der Frauen in der CSU fiel am 29. August 1947 in Eichstätt. CSU-Frauen aus allen Teilen Bayerns waren an der Gründung beteiligt. Die Frauen-Union Bayern ist mit rund 22.000 Mitgliedern die größte Arbeitsgemeinschaft der CSU.